

— Le clergé du diocèse sera heureux d'apprendre que M. l'abbé L. Mayrand, curé de Saint-Isidore de Beauce, qui est en traitement à l'Hôtel-Dieu depuis quelque temps et qui a subi une opération ces jours derniers, est en excellente voie de rétablissement.

— Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a accordé son *Imprimatur* à un ouvrage intitulé: *Plain-chant en usage dans la province ecclésiastique de Québec, transcrit en notation moderne, avec accompagnement d'orgue, par Ernest Gagnon, ancien organiste de la cathédrale de Québec.* Cet ouvrage formera un volume d'environ 250 pages in-2, qui paraîtra dans le courant de la présente année.

Le Jubilé pontifical dans le diocèse de Québec

« Le 3 mars prochain sera le jour anniversaire de son couronnement (de Léon XIII). Il y aura alors vingt-cinq ans révolus que Léon XIII préside aux destinées de l'Eglise catholique et qu'il consacre son énergie, sa brillante intelligence, toutes les ressources de sa grande âme à enseigner, à sauver les peuples confiés à sa garde. Ses Encycliques nombreuses, où il a traité toutes les questions ardues qui agitent les sociétés modernes, demeureront comme un indestructible monument, comme l'expression la plus éclatante de doctrines et d'une sagesse qui ne sont pas de la terre. Elles sont l'arsenal complet où chacun peut venir prendre les armes dont il a besoin pour combattre toutes les erreurs de notre temps. L'Orient et l'Occident ont été l'objet de sa constante et paternelle sollicitude; notre Canada en a eu sa large part et ne doit pas ménager, en cette circonstance, au captif du Vatican l'expression de sa vive gratitude, de sa sympathie et de son inébranlable attachement.

« Il convient que, dans toutes les parties de l'archidiocèse de Québec, l'hymne de la joie et de la reconnaissance se fasse entendre, pour remercier le Tout-Puissant de nous avoir conservé si longtemps le grand Pape que tous les catholiques chérissent et vénèrent à tant de titres et qui s'est conquis l'admiration et l'estime même des ennemis de l'Eglise.

« En conséquence, il y aura, mardi, le 3 mars, messe pontificale à la Basilique de Québec, avec sermon de circonstance et *Te Deum* après la messe.

« Dans toutes les autres églises et chapelles publiques du